

MAGAZINE

Kunker Pertama Dandim Banjarnegara ke Wanayasa

Narsono Son - BANJARNEGARA.MAGZ.CO.ID

Mar 15, 2022 - 23:17



Kunjungan Kerja Pertama Dandim Banjarnegara

BANJARNEGARA - Dandim 0704/Banjarnegara Letkol Inf Dhanang Agus Setiawan,SE Melakukan kunjungan kerja pertamanya ke Wanayasa, Selasa (15/03/2022).

Kedatangan Dandim Banjarnegara disambut oleh Danramil Kapten inf Basuki,

Kapolsek Wanayasa AKP Bambang Irianto serta jajarannya, PLH Camat Wanayasa Wahyono, kades Jatilawang Supriyanto, Kades Bantar Eko Purwanto, dan Kades Wanaraja Eko Wiguntoro.



Dalam kesempatan tersebut Letkol Dhanang Agus Setiawan menyampaikan saat bertatap muka dengan anggota Koramil 17/Wanayasa ini merupakan wujud kepedulian orang tua terhadap anak.

"Sebagai warga baru di Banjarnegara maka saya silaturahmi dan perkenalan yang resminya 4 Maret lalu di tugaskan menjadi Dandim 0704/ Banjarnegara, maka hari ini turun langsung ke jajaran koramil Koramil dimana ada Anggota saya", Ungkapnya.

Dengan pertimbangan kunker pertama Dandim tersebut ke Koramil 17/Wanayasa dan Batur, adalah daerah terjauh dulu yang pertama di kunjungi karena daerah tersulit dan rawan bencana,

Disela kegiatan Letkol Inf Dhanang Agus Setiawan, SE. Saat di wawancarai media mengatakan Dengan melihat secara langsung dapat merasakan apa yang di rasakan prajurit, Khususnya para Babinsa.

"Tugas Babinsa paling terdepan dan sebagai ujung tombak dalam pelaksanaan tugas Kodim dan apalagi sekarang memasuki musim penghujan ini secara umum, kondisi Banjarnegara juga rawan terhadap Bencana Longsor terutama Banjarnegara bagian atas seperti Wanayasa dan sekitarnya", Terangnya.

Lebih lanjut, Dandim bepesan apa yang telah disampaikan KASAD, dalam perintah harian TNI AD itu harus hadir di tengah tengah masyarakat serta memberikan solusi dan adanya sinergi pemerintah setempat dan rekan rekan dari Kepolisian, dan berharap bisa gotong royong bersama sama dalam melaksanakan program pemerintah.

Dandim menghimbau agar mengambil kebijakan untuk menyiagakan satuan kita dan di setiap koramil.

(Aan/Son).